

Ein Wimpernschlag fehlt zum Podest

Bei den bayerischen Jahrgangs- und Junioren-Meisterschaften der Schwimmer in Ingolstadt präsentiert sich Lars Hetzel vom TSV Neuburg von seiner besten Seite. Am Ende reicht es jedoch nicht ganz für eine Medaille.



Wohl dem, der einen großen Fanklub hat: Der Neuburger Lars Hetzel (Dritter von rechts) im Ingolstädter Hallenbad mit seinem lautstarken Anhang. Foto: Feyrer

Von Katharina Feyrer

Neuburg Kürzlich trafen sich im Ingolstädter Sportbad die knapp 600 besten Nachwuchsschwimmer aus ganz Bayern. Bei einem dreitägigen Kräftevergleich wurden dort die bayerischen Jahrgangs- und Junioren-Meisterschaften ausgetragen. Die Schwimmerinnen und Schwimmer aus 77 Vereinen absolvierten an diesem Wochenende 2316 Einzelstarts. Unter ihnen war auch Lars Hetzel (Jahrgang 2004), der die Farben des TSV Neuburg würdig vertrat.

Im Vorfeld hatte er die harten Qualifikationsnormen über zwei Strecken geschafft. Hochmotiviert ging Hetzel an den Start. Er hatte sich in den vergangenen Monaten konzentriert auf diesen Saisonhöhepunkt vorbereitet, zumal es vorerst der letzte Wettkampf für den Neuburger auf deutschem Boden ist. Um zu studieren, aber auch sein Training im Schwimmen zu forcieren, zieht es Hetzel ab August in die USA. Bereits am Samstagnachmittag standen für ihn die 100 m Freistil auf dem Programm. Gegenüber den „Oberbayerischen“ Anfang Juli in Rosenheim steigerte er sich um 1,69 Sekunden auf 55,37 Sekunden und belegte damit Platz sechs – sehr zur Freude seiner extra angereisten Trainingsgruppe! Sechs junge TSVler, denen Hetzel seine schwimmerischen Fähigkeiten näherbringen möchte, waren ins benachbarte Ingolstadt gefahren, um ihren Trainer lautstark zu unterstützen.

Am Sonntagvormittag stand dann der kurze Freistil-Sprint an. Auch hier konnte sich Hetzel

noch einmal um mehr als eine halbe Sekunde steigern. In einer Zeit von 25,41 Sekunden verpasste er nur um einen Wimpernschlag das Podest und landete auf dem undankbaren vierten Rang.

Mit diesen hervorragenden Leistungen verabschiedet sich die Schwimm-Abteilung des TSV Neuburg nun in die Sommerpause, um ab September wieder voll anzugreifen.